

La Ville vote un budget social, écologique et solidaire.

Le Conseil municipal a adopté lundi dernier le budget 2023 pour la Ville de Genève. Après plus de 15h de débat, c'est **un budget ambitieux incluant de réelles avancées en faveur de la population genevoise** qui a été voté. Il garantit les mécanismes salariaux, l'indexation du personnel de la Ville et permet d'investir dans la transition écologique, notamment à travers le "Fonds climat".

Ainsi, ce budget va dans le sens des avancées de notre magistrate Christina Kitsos. Il instaure la **municipalisation des crèches**, ouvrant de nouvelles places et revalorisant les conditions de travail des employé-es, à 90% composés de femmes. Il permet de **nouveaux postes de travailleurs et travailleuses sociales hors murs (TSHM) et de correspondant-es de nuit** pour aider la jeunesse, touchée par la crise du COVID. Il inclut également **l'ouverture à l'année de places d'hébergement d'urgence** pour les personnes sans-abri.

Côté culture, il permettra à notre Conseiller administratif Sami Kanaan de prolonger le travail déjà entamé pour **consolider les statuts des personnes travaillant dans le monde de la culture**. Il offre du **soutien aux organisations qui animent la vie culturelle de la Ville** et **propose des bourses de recherche et des résidences d'artiste**.

Enfin, ce budget oriente le numérique vers plus de durabilité et d'inclusion, soutenant les initiatives innovantes et la création dans le domaine.

Joëlle Bertossa et François Mireval, coprésident-es du PSVG